
 

 

REQUERIMENTO nº 636/2015 

 

 
Súmula:- Requer informações do Executivo 

junto a Secretaria de Governo, Dra. Maria 

Ruth Banholzer a possibilidade de termos 

em nosso município o Programa “Recicle 

Mais, Pague Menos” em parceria com a 

Empresa AES Eletropaulo. 

 

 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Jaci Tadeu da 

Silva, Prefeito Municipal, para que interceda junto a Secretaria de 

Governo, Dra. Maria Ruth Banholzer, a possibilidade de termos em nosso 

município o Programa “Recicle Mais, Pague Menos” em parceria com a 

Empresa AES Eletropaulo. 

 

 

 

Justificativa 

 

 

Senhor Presidente:- 

Senhores Vereadores:- 

Senhoras Vereadoras: - 

        

 

 

 Pesquisando sobre o assunto, verifiquei que alguns estados e 

cidades já possuem este tipo de benefício que agregado a conscientização da 

população no tema, tem gerado grande economia. 

 O projeto visa a sustentabilidade e o comprometimento de 

todos na motivação a coleta seletiva dos materiais que podem ser 

reutilizados, com isto, gerar no “bolso” do munícipe um desconto que o 

beneficiará na conta de luz no final do mês.  

  

 



 

 

 

 

 

          Podemos junto com a Prefeitura e a Empresa criarmos pontos 

de coletas, devidamente identificados; podemos criar também um cartão 

personalizado para o munícipe e para o comércio/empresas. 

 Acredito que este projeto só trará benefícios positivos: tanto a 

população quanto ao meio ambiente. Tiraríamos dos rios, ruas e calçadas o 

acúmulo de objetos. 

 Peço aos nobres pares que aprovem este requerimento para 

que possamos dar andamento no processo junto a prefeitura. 

 

 

 

 

 

 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 17 de julho de 2015. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anderson Cavanha 

(Bruxão do Táxi – PR) 

Vereador 


